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 大変遅くなりましたが、山元先生の奄美中央病院での研修ポスターを作成しました。各部門からのメッセージな

どが寄せられていますので紹介いたします。 

 

 《３Ｆ病棟》 

  １ヶ月間の研修お疲れ様でした。           先生と飲み会が出来ればよかったのに～。 

 あまり接する事はありませんでしたが、        次回奄美の来たときは、是非語り合いましょう。 

血ガスを取る時の患者様へ声かけはとても       お疲れさまでした。 

優しいなと思いました。 

 これからも頑張ってください。 

 

                                  奄美まつりパレードの太鼓たたいてい

る姿かっこよかったですよ！！ 

その笑顔を大切にしてください。患者様

への声かけもとても印象的でしたよ。 

是非奄美中央病院へ帰ってきてください。 

お疲れ様でした。 

 

よく患者様のところへ訪室され声かけ

をされていました。大切な事です。 

基本を忘れず頑張ってください。 

 

 

 

   

 

 

 

《４Ｆ病棟》 

  いつも優しい笑顔ありがとうございます。 

・ ・・スキ 

 

  また来年も「奄美まつり」に参加してください。 

 待ってます！！ 

 

  あまり関わることができませんでしたが、 

 また奄美にいらしてください。 

 

 



《放射線》 

  業務上のつながりは少なかったですが、 

 業務以外でのつながりは濃かったと思います。 

 今度舟こぎをする時はお互いに美しい体、 

そして美しい関係でお待ちしております。 

 

 

 

 

 

 

《医事》 

  名瀬での１ヶ月はいかがでしたか？ 

 僕は先生のおかげで色々と(！？)楽しむことが 

 できました、ありがとう！！ 

 来年は観光＆舟こぎで！？来島ください。 長谷川 良平 

                                    奄美で一緒に仕事できる日まで 

飲ん方はおあずけですネ。 

お体に気をつけて・・・。 

患者様に信頼されるＤｒになって 

下さい。        東田 

                     

古仁屋・徳之島は舟こぎ終わって

しまいました。 ん～残念！ 

離島医療は体験はどうだったでしょ

うか？         磯川 

 

「奄美最高とまでは・・・ 

奄美の夏をたくさん感じることがで

きたのではないでしょうか？ 

いっぱい学んでまた来てくださいね。 

與倉 

 

  舟こぎの研修？いかがでした！？ 

木下      舟こぎの後の福山庭での打ち上げは 

                     いかがでしたか？また、ごちそうして待ってます。 福山 

 

《透析室》                        《デイケア》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



《リハビリ》 

  院内研修だけでなく、奄美まつり 

(舟こぎ・パレード)にも参加し、奄美の夏を 

満喫できたのではないでしょうか？ 

研修にもまつりにも励んでいる姿で先生の 

人柄が見えました。これからも頑張ってください。 

ありがとうございました。 

 

  研修お疲れさまでした。これからも 

 頑張ってまた奄美にいらして下さい。 

 

 

 

 

《中材》 

 

                                 １ヶ月間の研修お疲れ様でした。中材・

ＯＰＥ室の業務について理解していただ

けましたか？Ｄｒとの連携が手術や検

査・処置に大きく影響します。スタッフと

のコミュニケーションを大事にできるよ

う頑張ってください。 

中材部門としてはなかなか交流の機会は

ありませんでしたが、飲み会やバドミント

ンでは先生の一面が見れてよかったと思

います。 

数年後に医師として中央病院へ是非赴任

してください。待ってます。 

 

 

 

 

《外来》                           《食養》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《感想》  

 自分にとっては短く、そしてとても充実した６週間でした。研修中、奄美まつりやレクリエーシ

ョンなどのイベントがあり、病院内外で多くの人たちと出会うことができ、医療だけでなく地域の

生活に密着した研修が出来たと思います。 

 病棟では数人の患者さんを担当しつつ病棟処置を行いました。外来は内科中心に小児科、外傷も

経験しました。緊急ペーシングも経験しました。外来当直はそれほど多くなく特に研修後半は落ち

着いていました。後半の当直は外来のみでなく病棟もｆｉｒｓｔ ｃａｌｌとなり緊張しました。

心不全急性憎悪などありよい経験ができました。 

往診では患者数が多く範囲も広く感じました。独居の方が多く、また家屋が古いなど生活環境の違

いを感じました。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


